

Ethos+Maria-contemplation-16- 03.02.2023 Psalm 16. Glorreiche Geheimnisse, St. Rafael. Perspektive ASIA- für Willi



Ethos + Maria

Strategy 2023

quia non erit impossibile apud Deum omne verbum

Denn bei Gott ist ja kein Ding unmöglich

For no word from God will ever fail

L1,37



Für unseren lieben Bruder in Christus Willi, cooperatores veritatis mariae, Vorstand ethos + maria, Emmaus verbunden, St Matthias verbunden... ein Mann mit einem großen Geist und einem großen Herz des Gebetes.

For our dear brother in Christ Willi, board ethos + maria, connected to Emmaus, connected to St Matthias, a man with a great spirit and a great heart of prayer.

Psalm 16 of 150

1. Oratio David. Exaudi Domine justitiam meam: intende deprecationem meam.

Auribus percipe orationem meam, non in labiis dolosis.

2. De vultu tuo iudicium meum prodeat: oculi tui videant æquitates.

3. Probasti cor meum, et visitasti nocte: igne me examinasti, et non est inventa in me iniquitas.

4. Ut non loquatur os meum opera hominum: propter verba labiorum tuorum ego custodivi vias duras.

5. Perfice gressus meos in semitis tuis: ut non moveantur vestigia mea.

6. Ego clamavi, quoniam exaudisti me Deus: inclina aurem tuam mihi, et exaudi verba mea.

7. Mirifica misericordias tuas, qui salvos facis sperantes in te.

8. A resistentibus dexteræ tuæ custodi me, ut pupillam oculi.

Sub umbra alarum tuarum protege me:

9. A facie impiorum qui me afflixerunt. Inimici mei animam meam circumdederunt,

10. Adipem suum concluserunt: os eorum locutum est superbiam.

11. Projicientes me nunc circumdederunt me: oculos suos statuerunt declinare in terram.

12. Susceperunt me sicut leo paratus ad prædam: et sicut catulus leonis habitans in abditis.

13. Exsurge Domine, præveni eum, et supplantata eum: eripe animam meam ab impio, frameam tuam

14. Ab inimicis manus tuæ.

Domine a paucis de terra divide eos in vita eorum: de absconditis tuis adimpletus est venter eorum.

Saturati sunt filii: et dimiserunt reliquias suas parvulis suis.

15. Ego autem in justitia apparebo conspectui tuo: satiabor cum apparuerit gloria tua.

1. Ein Gebet Davids.¹ Erhöre, Herr! meine gerechte Sache.² Merke auf mein Flehen.

Vernimm mein Gebet, das von Lippen ohne Trug ausgeht.

2. Lass von deinem Angesichte mein Recht ausgehen; deine Augen mögen auf das schauen, was recht ist.³

3. Prüfest du mein Herz und suchst es des Nachts⁴ heim, erprobst du mich im Feuer,

kein Unrecht wird an mir erfunden.⁵

4. Auf dass mein Mund nicht von Menschenwerken rede,⁶ um der Worte deiner Lippen willen⁷ mied ich die Pfade des Unheils.

5. Mache meinen Wandel standhaft auf deinen Wegen, dass meine Tritte nicht wanken.⁸

6. Ich rufe zu dir, denn du erhörst mich, o Gott! neige dein Ohr zu

mir und höre meine Rede!

7. Erweise mir deine wunderbaren Erbarmungen, der du die rettetest, die auf dich hoffen.

8. Behüte mich wie deinen Augapfel vor den Widersachern deiner Rechten;⁹

unter dem Schatten¹⁰ deiner Flügel¹¹ beschirme mich,

9. vor den Gottlosen, die mich vergewaltigen. Meine Feinde umgeben meine Seele,

10. verschlossen haben sie ihr gefühlloses Herz, ihr Mund führt stolze Reden.

11. Schon haben sie mich hinausgestoßen und umringen mich jetzt,¹² sie richten ihr Absehen darauf, mich zu Boden zu stricken.

12. Sie lauern mir auf wie ein Löwe, gierig nach Raub, und wie ein junger Löwe, der im Verstecke liegt.

13. Auf, o Herr! komm ihm¹³ zuvor und wirf ihn nieder; rette meine Seele vor dem Gottlosen, entreiß dein Schwert

14. den Feinden deiner Hand.¹⁴ Herr! aus den wenigen von der Erde weg scheid sie in der Fülle des Lebens.¹⁵

Mit deinen verborgenen Schätzen¹⁶ ist ihr Bauch erfüllt;¹⁷ sie haben Söhne in Fülle und diese hinterlassen ihren Kindern ihren Überfluss.

15. Ich aber werde in Gerechtigkeit vor deinem Angesichte erscheinen,¹⁸ mich ersättigen, wenn sich deine Herrlichkeit offenbart.

Hear, Lord! my righteous cause.² Heed my supplication.

Hear my prayer that proceeds from lips without deceit.

2. Let my judgment go out from your face; let your eyes behold what is right.³

3. You test my heart and haunt it by night⁴, you try me in the fire, no injustice will be found against me.⁵

4. Lest my mouth speak of the works of men,⁶ for the sake of the words of your lips⁷ I avoided the paths of evil.

5. Make my walk steadfast in your ways, that my steps do not falter.⁸

6. I call to you, for you hear me, O God! incline your ear to me and hear my speech!

7. Show me your wonderful mercies, who save those who hope in you.

8. Protect me as the apple of your eye from those who oppose your right hand; under the shade¹⁰ of your wings¹¹ shield me,

9. from the ungodly who rape me. My enemies surround my soul

10. They have closed their callous hearts, their mouths speak proudly.

11. Already they have pushed me out, and are now encircling me,¹² they aim to knit me to the ground.

12. They lie in wait for me like a lion greedy for prey, and like a young lion lying in hiding.

13. Up, O Lord! forestall him¹³ and throw him down; save my soul from the ungodly, snatch your sword

14. the enemies of your hand.¹⁴ Lord! from the few away from the earth depart them in the fullness of life.¹⁵

16 Their belly is filled with your hidden treasures; 17 they have sons in abundance, and they leave their children in abundance.

15. But I will appear in your presence in righteousness, 18 satisfied when your glory is revealed.



... Jesus, der von den Toten auferstanden ist 2 ... Jesus, der in den Himmel aufgefahren ist 3 ... Jesus, der uns den Heiligen Geist gesandt hat 4 ... Jesus, der dich, o Jungfrau, in den Himmel aufgenommen hat 5 ... Jesus, der dich, o Jungfrau, im Himmel gekrönt hat

1 ... Jesus, who rose from the dead 2 ... Jesus who ascended into heaven 3 ... Jesus, who sent us the Holy Spirit 4 ... Jesus who received you, O Virgin, into heaven

5 ... Jesus, who crowned you, O Virgin, in heaven



Günther München

**St Rafael, St Josef, St. Teresa Benedicta a Cruce, St. Bonifazius XX berlin
Martyres Orate pro nobis**



Ethos † Maria e.v.